



# Finalités départementales pour nos équipes de handball

publié le 07/02/2024

Cette année encore, de nombreux élèves de l'association sportive ont participé aux compétitions de sports collectifs au niveau district sur la première partie de l'année.

Les benjamines filles finissent 1ère du district.

Les minimes garçons et filles finissent, eux, 2èmes.

Grâce à leur classement, ces 3 équipes sont qualifiées pour l'étape départementale.

Malheureusement les benjamins garçons finissent au pied du podium et leur parcours s'arrête ici pour cette année.

Rendez-vous à partir de mercredi prochain pour la suite de l'aventure !

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**